
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/13/questions/QANR5L13QE18147

ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

services d'urgence
Question écrite n° 18147

Texte de la question

M. Bernard Perrut attire l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse et des sports sur la situation
des médecins urgentistes, qui ont beaucoup de peine à trouver un recrutement en raison de la pénibilité du
travail et de l'insécurité. Il lui demande quelles mesures pourraient être prises pour apporter un encouragement
à l'exercice de ce secteur de la profession, et notamment avec une amélioration des tarifs de gardes.
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